

Medienmitteilung

Swisscom und StWZ Energie AG vereinbaren Glasfaserkooperation in Zofingen

Swisscom und StWZ Energie AG gehen eine langfristige Glasfaserkooperation (FTTH) ein. Die Bevölkerung und Unternehmen in Zofingen erhalten dank diesem zukunftsorientierten Projekt ultraschnellen Internetzugang und können frei zwischen verschiedenen Anbietern wählen.

Der Anschluss an die digitale Welt ist für einen Grossteil der Bevölkerung unverzichtbar. Viele internetbasierte Anwendungen und der gestiegene Medienkonsum führen dazu, dass Private wie auch Unternehmen immer höhere Bandbreiten benötigen. Darum bauen die StWZ Energie AG und Swisscom gemeinsam ein flächendeckendes Glasfasernetz bis in die Wohnungen (FTTH) in Zofingen, welches eine Internetgeschwindigkeit von bis zu 10 Gbit/s ermöglicht – dadurch lässt sich beispielsweise ein durchschnittliches Fotoalbum in der Grösse von 1 Gigabyte in rund 0.8 Sekunden herunterladen.

Glasfasernetz offen für weitere Dienstanbieter

Mit dem Ausbau des Zofinger Glasfasernetzes können die Baukosten der StWZ Energie AG und von Swisscom optimiert werden. Gemeinsam bauen die beiden Unternehmen ein flächendeckendes Glasfasernetz, das zusätzlich zu den Dienstleistungen beider Kooperationspartner auch offen für weitere Dienstanbieter ist. Aktuell sind bereits einige Gebiete mit Glasfaser erschlossen und bis Ende 2026 sollen möglichst alle Kundinnen und Kunden in Zofingen den ultraschnellen und zuverlässigen FTTH-Anschluss nutzen können.

Glasfaser statt Kupfer

Glasfaser ist die stabilste und resilienteste Technologie mit der höchsten Kundenzufriedenheit. Swisscom wird das alte Kupfernetz dort, wo Glasfaser bereits verfügbar ist, sukzessive – und langfristig ganz – abschalten. Da das Kupfernetz viel Energie braucht, kann Swisscom künftig viel Strom sparen – fast 100 Gigawattstunden pro Jahr in der Schweiz. Das entspricht dem jährlichen Verbrauch einer Stadt mit 20'000 Einwohnerinnen und Einwohnern. Swisscom

entwickelt ihr Netz ständig weiter, was unseren Kundinnen und Kunden beste Kommunikationserlebnisse heute wie in Zukunft garantiert.

Auch bei den Kundinnen und Kunden der StWZ Energie AG führt der Glasfaserausbau nicht nur zu hohen Internetgeschwindigkeiten, sondern auch zu einer stabilen und zuverlässigen Verbindung. Die StWZ Energie AG leistet somit einen grossen Beitrag zur Schaffung einer zukunftsorientierten Stadt.

Auskunft an die Redaktionen

Paul Marbach, Geschäftsführer StWZ Energie AG, 062 745 32 14

Swisscom Media Relations, medien.netz@swisscom.com, 044 266 67 13

Bern/Zofingen, 13. Januar 2025



Bildlegende: Swisscom und StWZ gehen einen langjährigen Kooperationsvertrag ein. Auf dem Bild v.l.n.r.: Roger Nef (Strategische Projekte, StWZ), Paul Marbach (Geschäftsführer StWZ), Markus Reber (Leiter Netze Schweiz, Swisscom), Christian Seitz (Leiter Netze & Anlagen, StWZ) und Franco Merola (Leiter Key Account Manager, Swisscom).